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去る 5/30西新橋桜田ビルにおいて、20名ほどの参加者を得て第 1回のCIM解決研究会総会が

開催されました。

元建設省官房審議官の天本俊正氏の挨拶を頂いたあと

一般財団法人先端建設技術センターの緒方正剛氏による「CIMの動向について」と題して、CIM

の概要、これまでの CIM、最近の CIM という内容でお話頂きました。



次に㈱フルスケール代表取締役木村房夫様から「UAVの現場活用」と題しまして現場での具体

例や写真データの合成についてお話頂ました。

最後に当会代表理事の齊藤学一より、CIM解決研究会設立について CIMや新しい技術・考え方

を導入することで業務の効率化を測り現場管理職員の時短につなげるような啓蒙活動をしていき

たいとのお話でした。


